



Guillaume Mellier est directeur Fibre, Infrastructures et Territoires à l'Arcep, l'Autorité de régulation des communications électroniques et des postes. Il est en charge de la régulation des marchés du haut débit et du très haut débit fixe, et donc en particulier des boucles locales en cuivre (dégroupage) et en fibre optique (FttH), ainsi que des relations avec les collectivités territoriales et les territoires.

Guillaume Mellier a débuté sa vie professionnelle en 2005 au sein du Ministère du développement durable et de l'aménagement du territoire comme chef du point d'appui national "Aménagement numérique du territoire" du CETE de l'Ouest (aujourd'hui CEREMA). Il rejoint l'Arcep en 2010 où il exerce successivement des fonctions de chef d'unité puis de directeur adjoint dans les domaines des marchés entreprises et des marchés mobiles. Il est nommé directeur de l'accès fixe et des relations avec les collectivités territoriales en mars 2016.